生徒会新聞

海の声

Mother island

こどもの日の集いについて

今年の「こどもの日の集い」では、代表生徒が御礼の言葉を話してくれました。また、ものづくり部の皆さんがウォールアートを描いてくれました。これからも生徒会活動にご協力お願いします。



運動会スローガンについて

今年度の運動会に向けて、母島小中学校のスローガンを作成しました。今回は、昼休みにスローガン作成に協力してくれる人を募集し、皆で作成しました。今年のスローガンは、「全力疾走 ~あきらめずに熱く戦え~」です。スローガンは、小学校5年生から、中学校3年生までの意見を取り入れて作成しました。運動会本番まで、児童生徒全員で団結して、体調に気をつけて取り組んでいきましょう。

生徒総会について

生徒総会では、令和5年度前期の活動方針について各委員会に対する質疑や要望を話し合いました。中学校をより良くするために、生徒会本部役員で励んでいきましょう。







4月の生活目標の振り返り

時間を大切にしよう。·····○2 ○1 △0 規則、マナーを守ろう。····○1 ○2 △0 話をしっかり聞こう。····○2 ○0 △1 気持ちの良い挨拶をしよう。··○3 ○0 △0

編集後記

今回の海の声は、4月に行われたイベントなどを掲載しました。運動会のスローガンは、昼休みに協力して作ることができました。スローガンの言葉は全児童生徒で作ったものです。このスローガンを大切にして運動会に臨みましょう。